

Justicia por Fernando

Ayer se cumplió un mes del brutal asesinato de Fernando Báez Sosa, ultimado a golpes fuera de un boliche de Villa Gesell, hecho por el que están imputados 10 rugbiers y 8 de ellos con prisión preventiva en la cárcel de Dolores.

En homenaje a Fernando y con el firme reclamo de que se haga justicia, miles y miles de argentinos salieron de sus casas para participar de manifestaciones organizadas en distintos puntos del país, entre ellos San Rafael. La mayor concentración fue en Capital Federal, de donde Fernando era oriundo.